
車椅子寄贈のご報告 

 

 みやま荘ではこの度、全国鐵構工業協会青年部会様より介助用車椅子 1台の寄贈を

受けましたのでここに御報告いたします。 

 当施設では利用者の重度化により車椅子を必要とする利用者が増加しており、物価

高騰等により新たな車椅子の購入や買い替えのための費用の捻出が難しい中で、この

ような寄贈のお話を頂きましたこと、大変有難く、厚く御礼申し上げます。 

 施設の職員及び利用者の皆様に御報告させていただきますとともに、利用者様がこ

の車椅子を使用し、より快適な生活が送れるよう大切に使用させていただきたく存じ

ます。この度は誠にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


